

「家がいいね」 第9号

いせ在宅医療クリニック 広報月刊紙

2005.2.3

2月15日から、確定申告の時期になりますね。常日ごろ御自身や家族の介護に心を砕いている方へ、税金の「お役立ち情報」をお届けします。

障害者控除の利用

身体障害者手帳を持っていなくても、介護度の証明をすれば同様に取扱われます。介護サービスの実際の利用がなくても、介護度が1以上ついていれば、障害者控除は利用できます。

おおよそ介護度1～2は、障害者控除27万円、介護度3～5は、特別障害者控除40万円に該当します。自分が所得があれば、それから控除を、被扶養者なら所得のある方から控除されます。もし控除が確定すれば自動的に住民税（県民税・市町村税）からも、障害者控除26万円、特別障害者控除30万円が引かれ、その分も軽くなります。実際の方法は次のようになります。各市町村で、「障害者控除対象者認定書」を申請し発行してもらって下さい。印鑑と介護保険証を持って行けば担当者は、その先の手順を知っています。（出向かないと、利用できない制度ですから、知らない人は損ですね）詳しくは各窓口で。



二見のひな祭りイベント

- 伊勢市…介護保険課
 - 御園村…③福祉課
 - 小俣町…福祉健康課
 - 玉城町…⑤生活福祉チーム
 - 二見町…福祉保険課※（※主治医意見書
 - 明和町…高齢者福祉課※ チェック表も必要
- この用紙は担当課に有ります→

医療費の還付方法

家族全体の領収書（病院・薬局・介護サービス）を集め、年間10万円を超えた分の税金が少し戻りますが、一番収入の多い（つまり税金を多く払っている）人が申請すると得です。オムツ代や通院タクシー代も関係します。調べてみて下さい。

手遅れ医者

落語です。来る患者すべてに「手遅れです」と言うヤブ医者に、屋根から落ちた患者が担ぎ込まれました。いつもと同じ文句に、付き添う仲間が「でも、たったいま落ちたばかりですよ」と言うのと、その医者は少しも慌てず、「だから落ちる前にもっと早く連れて来なくちゃダメじゃないか」と言ったとか。本来、出会いが医者と患者の関係のスタートだから、その前の患者責任を問うのは反則です。けど日常この言葉、よく聞かれますね。

起きたが損の患者

これも落語の小話。フラツキが強くて、何度もコケる患者が、「こんなことなら前に起きなければ良かったのに」と言います。笑い話はここまでですが、損しない安全な方法とは、倒れて寝続けていることでしょうか。少しでも立ち上がって歩こうとしたことのほうが、意味のあることでしょうね。



介護職員・利用者家族の研修会のご紹介

介護保険サービス事業者連絡会で、在宅医療の経験をお話することになりました。
時…平成17年2月17日（木）18時半から
所…ハートプラザみその 2階 教養娯楽室
題…「施設におけるターミナルケアと、在宅での緩和ケアについて」
一般参加もいいとのこと。よろしければご参加ください。

お知らせ

第3回「がん患者とサポーターの集い」無料
時…平成17年2月20日（日）10時から
所…アスト津 4階 ホール及び会議室
午前中…相談会、午後…講演16時まで



自宅での人生を
最期まで支援します

〒516-0805
三重県度会郡御園村高向 927
電話 0596-20-8104
ファクス 0596-20-8105
mail homecare@kr.tcp-ip.or.jp
HP <http://tcp-ip.or.jp/~takuro>